

# *Realizan Perú, Brasil y Colombia ejercicio en frontera trinacional*

---



Lima, 21 jun (RHC) Perú, Brasil y Colombia desarrollan un ejercicio conjunto de las fuerzas aéreas en la triple frontera amazónica para combatir el delitos como el tráfico ilegal de drogas.

El ministro peruano de Defensa, Jorge Nieto, declaró que Amazonas UNO continuarán hasta el próximo lunes con la puesta en práctica de radares y aeronaves de vigilancia para detectar actividades ilegales en las zonas comunes.

El funcionario comunicó que el objetivo del operativo es evitar que las fronteras se conviertan en una forma de refugio y evasión de la justicia para.

Jorge Nieto observó electrónicamente las prácticas desde la base de la Fuerza Aérea Peruana de Iquitos, junto a los embajadores de Colombia, María Elvira Pombo, y Brasil, Marcos Raposo Lopes, y el jefe de la Fuerza Aérea de Perú, general Javier Ramírez.

También se divulgó que el presidente de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, se apresta a designar un nuevo ministro de Economía, ante la inminente renuncia del economista neoliberal Alfredo Thorne al cargo, obligado a dimitir porque el parlamento le negó su confianza.

La suerte de Thorne quedó sellada por la abrumadora mayoría de 88 votos a favor y apenas 11 en contra y dos abstenciones, resuelta fundamentalmente por la bancada mayoritaria de Fuerza Popular, partido opositor de derecha pero, paradójicamente, también neoliberal.

Desde la izquierda, los bloques Nuevo Perú y Tierra y Libertad, de la bancada del Frente Amplio, votaron en contra y el jefe del segundo grupo, Marco Arana, dijo que Thorne usó el cargo para beneficiar a una empresa privada que ayudó a la campaña de Kuczynski.

“No queremos un país sometido a lobbys y a políticas mercantilistas que atenten contra todos los peruanos. No le vamos a dar el respaldo”, agregó.

ALberto Quintanilla, de Nuevo Perú, condenó la política económica neoliberal y centralista que ejecuta Thorne y dijo que también el contralor debe dejar el cargo.

Thorne pidió el viernes último la confianza del Congreso de la República, como alternativa ante su inminente censura por presuntas presiones bajo sospecha de cabildeo pro-empresarial, al contralor general, Edgar Alarcón, para que apruebe un controvertido contrato para la construcción de un aeropuerto.

La censura también lo habría obligado a renunciar pero sin posibilidad de ocupar otro ministerio, la que está abierta con el simple retiro de la confianza, decidido abrumadoramente tras un breve debate en el que fue criticado por la mayoría de las bancadas.

La presidenta del Congreso, Luz Salgado, de FP, anunció que cumplirá con el procedimiento oficial de comunicar la decisión parlamentaria al mandatario Kuczynski.

Entretanto, está pendiente el pedido de cese del contralor Alarcón, por hacer negocios privados cuando era vicecontralor, actividad prohibida por ley, e incurrir en otras irregularidades, y diversos medios de prensa consideran que el bloque mayoritario de FP lo trata con menos dureza que a Thorne.

Tras la virtual destitución de Thorne, el parlamento inició una interpelación al ministro del Interior, Carlos Basombrío, quien comenzó a responder 39 preguntas de los legisladores sobre la inseguridad ciudadana y otros temas.

Voceros del oficialismo parlamentario dijeron que confían en que Basombrío salga airoso de la interpelación, en medio de insistentes trascendidos sobre un entendimiento reservado entre el gobierno y FP que excluiría la posibilidad de la censura al titular del Interior.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133439-realizan-peru-brasil-y-colombia-ejercicio-en-frontera-trinacional>



**Radio Habana Cuba**